
Aufsichtsrat
Beitrag von „Chris“ vom 7. Oktober 2013, 18:50

ja, einige Personen geben gerne laute Statements ab..

aber der AR als Gremium ist höchst serös, denn wenn es anders wäre, wären deals wie der von
Drmic vorher durchgesicktert.
Oder auch jetzt, auch wenn der H. Stahlmann rumtönt, hat keine Zeitung bisher die Presse
angeworfen und gemeldet, das Wiesinger entlassen ist.
Obwohl sich das jeder denken kann, aber eben weitergeben wurde kein Faktum bisher.

da sind gerade die vielgelöcherten Fan-AR Peisl und Ehrenberg sehr verschwiegen, und selbst
Stahlmann hat nix entscheidendes verkündet,
(wie seriös er ist, ist jedem seit der Sache mit der Bayern-VIP Lounge frei ..)

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/2819-aufsichtsrat/?postID=1377165#post1377165

https://www.glubbforum.de/forum/thread/2819-aufsichtsrat/?postID=1377165#post1377165

